
No. コメント（抜粋）

1
いつもお世話になっております。弊社に在籍している卒業生はコミュニケーション力が高い人材、専
門的知識が豊富な社員など、全員が活躍している印象です。楽しく学び、人との触れ合いを楽しいと
感じられるような学校生活を送っていただけるようお願い申し上げます。

2
いつもお世話様になり、ありがとうございます。御校の卒業生に限りませんが、個性が薄くなってき
ていると感じます。欠点や不足する部分を修正することも必要ですが、特徴(人と違うところ)を特長
に変える(より良くする)ような教育に期待しております。引き続きよろしくお願いいたします。

3 お客様志向の考え方

4

お世話になっております。例年、中部大学卒業生に入社頂き、ありがとうございます。組織のリー
ダーとなる幹部候補生、専門分野のエキスパート等様々な分野で活躍を頂いております。引き続き大
学の基本理念である「不言実行、あてになる人間」を信条として学ばれた学生の皆様に将来の選択肢
の一つとして弊社を加えて頂ければ幸いです。今後とも宜しくお願い致します。

5 コツコツと継続する力を育成してください。

6
コミュニケーション能力が高いように感じます。また入社後、幅広い分野で活躍していますので、今
後も積極的に採用したいと考えております。

7 コミュニケーション能力が高い学生が多いと感じています。

8 コミュニケーション能力が高くその能力を活かし、活躍しているOBが多いです。

9 コミュニケーション力や、チームワークを大切にする人材育成ができており、素晴らしいです。

10 コミュニケーション力が高く、長く勤めてくれています。

11 これからも益々、人間力のある人材育成に期待致します

12
ご入社いただいている貴校の卒業生には、幅広い分野でご活躍いただいており、大変感謝しておりま
す。今後とも何卒宜しくお願い申し上げます。

13
チームワークやコミュニケーションスキルが高い方が多い印象があります。弊社としましても重視し
ている点ですので、マッチしていると感じております。

14 とても活躍して頂いておりますので、引き続き、宜しくお願い申し上げます

15
とても素直で柔軟で前向きに取り組む印象があります。知識は入社後に補えるので、様々な人とのコ
ミュニケーションの取り方、即応性(その場でどのようにふるまうのが良いか、その場での正解かな
ど）が備わっているととても魅力のある人材だと感じます。

16 なくてはならない人材として、活躍されている卒業生が多数です。

17 みなさん真摯に業務に取り組んでいただいています。引き続き良い方とご縁を結べたらと存じます。

18 もちろん人によるところはありますが、広い視野を持ち柔軟な考え方が多いと感じています。

19 よく現場になじんで活躍いただいていると思います。

20 より問題への興味関心を意識して欲しい
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21

一生懸命に業務を遂行いただく姿勢は素晴らしいものがあり、今後も期待したいと思っております。
これは、参考意見としてになりますが、現在の学生は、自分で考える力・論理的思考力・要点を簡潔
にまとめる力などは、少し弱いと思います。基本レベルの習得ができていれば、入社後本人が楽に仕
事ができると思います。勝手な意見で申し訳ありませんが、よろしくお願いいたします。

22 引き続き何事にも前向きな学生の輩出をお願いいたします

23
何事にも前向きに動く学生が多い印象です。就職活動についても勢力的に動いてる学生も多いので引
き続きよろしくお願いいたします。

24 皆さんとてもご活躍頂いております。今後とも宜しくお願い申し上げます。

25 各人に個性があり、各部で活躍をしています。

26
学習意欲が高く、粘り強いイメージがあります。また、コミュニケーション能力が高い方が多く、同
期の社員の中心人物になっていることが多いです。貴学は弊社で一番卒業生が多い大学ですので会社
の柱として皆さん頑張っています。

27 学力は良いと思いますので、やる気と元気。マナー

28
貴学の学生はコミュニケーション能力が高く、周りと強調して仕事に取組み姿勢に強みを感じており
ます。引き続き育成のほどよろしくお願いいたします。

29

貴学の卒業生については、基本的なコミュニケーション能力と協調性が高く、与えられた仕事での中
で、自身で可能な限り努力し会社に貢献しようとする意識を感じます。人材育成については、組織の
中でどのようにコミュニケーションを取り、時には先輩や上司に協力いただきながら業務を進めてい
けるかのサポート活用力の部分を多少経験する場、育成する場があると社会人生活への適応がスムー
ズにいけるのではと思います。昨今の新入社員は、周りのサポートを受けることが苦手な方が多少お
り、少し仕事に慣れることに時間がかかるように感じますので、先輩や上司に頼る、サポートを得る
こともコミュニケーションの一部を考えますので、記入させていただきました。

30
貴学卒業生の職員は、積極的な姿勢で活躍しております。今後も是非採用させていただきたいと考え
ておりますので、よろしくお願いいたします。

31
貴校の学生様の知識・能力は当社が求める水準に十分満たしております。引き続きよろしくお願いい
たします。

32
貴校の出身の学生の皆様は大変活躍頂いており、役職をついて活躍されている方も多くいらっしゃい
ます。とても質の良い教育の高さを感じております。

33

貴校の生徒さまに限ったことではありませんが、敬語の誤りが気になります。面接で、親御さんのこ
とを説明される時に尊敬語を使われていたり（「母が●●とおっしゃった」など）、メールをお送り
頂く時に名前を名乗られていない、「把握の程お願い致します」という言い回しをされる、など）弊
社でも入社後の研修で敬語の使い方は指導しますが、選考段階で差がついてくるともったいないよう
に思いますので、ご検討頂けましたら幸いです。（ちなみに、一般的に言われるコロナ禍によるコ
ミュニケーション力の衰えについては、あまり感じるところはありませんでした。個人差だと思いま
す）

34
貴校の卒業生は皆さん目の前の問題に対して試行錯誤しながら改善に取り組んでおります。今後も貴
校の学生との接点を持ちたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。中部大学の説明会
の予約がすぐに埋まってしまうので、そこを改善していただけますと幸いです。
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35
貴校をご卒業された社員の中には、仕事で活躍しキャリアップしている社員が多いです。今後も、貴
校の生徒様の採用を積極的に行ってまいりたいと考えております。今後ともよろしくお願いいたしま
す。

36
貴校卒業の社員は皆活躍してくれています。もっと多くの学生様に弊社を受験していただきたいで
す。

37
技術職・消防職・保健師職等の専門的分野で貴大学卒業生にご活躍いただいております。専門的な知
識を持った人材は常に不足している状況ですので、引き続き専門的な知識を有する人材の育成を期待
します。

38
救急救命士の資格取得見込で中部大学様から多くの受験をしていただけることに感謝しております。
採用させていただいた中部大学卒業生も本組合にて十分に力を発揮していただいております。ありが
とうございます。

39

近年は2ヵ年連続で御校から採用させて頂いており、大変感謝しております。御校の卒業生は新入社
員としては明るく元気よく、後輩が出来ると丁寧に後輩に指導をしており、弊社の社員定着の一翼を
担っております。全体的に物静かな第一印象ではあるものの、内に秘めている想いは強いものがある
と感じております。今後の教育・人材育成については、社会に出ると年齢の離れた方々とコミュニ
ケーションを取る機会が多くなります。学生時代の内に、まずは考えや意思を自分の言葉で伝える機
会があると社会に出た時のデモンストレーションにもなり、良いのではないかと考えます。今後とも
御校から採用させて頂きたいと考えております。どうぞ、宜しくお願い致します。

40
愚直に物事に向き合う方が多く、意欲的に取り組んでおられます。今後とも何卒よろしくお願いいた
します。

41
謙虚さもあり、他者と連携して動くことも積極的であると感じております。引き続き、御縁をいただ
けますと幸いです

42
現在当社で活躍してくれている中部大学卒業生は、何事にも前向きに取り組む姿勢が感じられます。
そういった姿勢は、どんな企業であっても活きてくることだと思うので、前向きに、かつ積極的に物
事に取り組むことができるといいと思います。

43
御学の卒業生におかれましては、弊社の要職を担う人材を輩出して頂いております。今後も弊社の採
用活動において御学より、人材を送り込んで頂けるよう弊社の魅力を高めていきます。

44
御校の卒業生は総じて真面目でしっかりしています。自らが前にでて引っ張って行くというよりは、
どちらかというと、おとなしく（男性）言われたことを確実にやるような感じです。

45 御校を卒業された学生様にたいへんご活躍いただいております。今後とも宜しくお願いいたします。

46 向上心が強く前向きな方が多いと感じています｡

47
広い視野で多くのことに対して自ら学んでいく姿勢を持ち、さらにはそれを発信できる能力を持った
人材の育成に期待をします。

48
今後も、御校の学生様には弊社の会社説明会・選考に、どんどん参加いただきたく存じます。よろし
くお願いいたします。

49 今後もご縁を継続していきたい

50 困難から逃げずに、それに向き合い乗り越える力がある。
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51 最近のＩＴ関連に強い人材の育成に期待したい。

52
仕事に実直に向き合い、スキルアップも含めて積極的に教育の受講や資格取得にも挑戦をいただいて
います。物怖じせず発言ができ、元気な方にお越しいただけると若手の力で組織も活性化していくと
思いますので、是非、そういった教育も実施いただけると幸いです。

53 自ら何かしたいという熱量のある気持ち

54 自ら取組み、積極的に行動する人材を希望しています。

55

自ら進んで説明会に参加して下さっている印象、協調性がある学生が多い印象。特に応用生物学の学
生の方は水関係で弊社に興味を持ってくださる方がいるため大変光栄です。マイナビの説明会に個人
で参加してくださって、積極的に就活をしていて素晴らしいです。これからも引き続き、中部大学の
学生の方に入社していたたいと存じます。

56 自ら進んで勉強する習慣がついているため、入社後の資格取得率が高い。

57 自身のキャリア構想を持った学生への育成を期待したい

58 自分で考え行動する力

59 自分の意見をしっかり持っていて、またそれを発言できる卒業生が多いと思います。

60 実直に仕事に取り組んでいただいている方ばかりです。引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

61 社会に貢献できる福祉業界にも興味を持っていただけたら嬉しいです。

62 若いうちから大いに活躍している社員が多い印象です。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

63
若いながらご活躍をされている方が多い印象がある。今後も行動力溢れる貴学のが売生を採用してい
きたいと思います。

64 若者らしく前向きに努力する学生が多い中部大らしさをこのまま育成してほしい

65 主体性を持ち、失敗を恐れず何事にもチャレンジする強い精神力を身に着けておいて下さい。

66
従業員は幅広い年齢の方もいるが、どの方にもコミュニケーションを取って活躍されている。また若
手の方では海外で働いている方がおり、今後弊社を担ってくれるであろう人材になっています。

67
真面目で朗らかなイメージ。長い目で見た人生のキャリアの理解などを深める授業があるといいと感
じます。

68
真面目な学生さんが多い印象を持っております。当社は「人として素直」であることを前提に「会社
を理解し本気で仕事に向き合える方」を求めております。人として素直であるために、当り前のこと
を当たり前にでき、正しい判断のもと正しく言動に移せる人材教育を望みます。

69 真面目な方が多い印象です。

70
推薦入試で入学した学生と、一般入試で入学した学生とでは、バイタリティなど差を感じるような気
がします。

71 昔に比べてから成長して来ているように感じています。今後も採用していきたいです。
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72
積極的に前に出てみんなを引っ張っていくという印象ではないですが、まわりの状況をみてサポート
をすることが上手な印象があります。またコツコツと確実に真面目に取り組む誠実さを感じる卒業が
多いように感じます。今後とも何卒どうぞよろしくお願いいたします。

73 専攻してきた科目に対する向上意欲が感じられる。

74
専門的な教育を幅広く勉強されてきて、早期の戦力化となっています。またコミュニケーション能力
にも長けていると考えます。

75 素直で元気な学生を育成していただけたらと存じます。

76 素直で真面目な方が多い印象で、社内でも中心になって活躍していただいています。

77
素直な気質の学生が多く、仕事に取組む姿勢から、確実に成長をしてくれています。引き続き御校の
学生を採用していきたいと思いますので、ご支援のほどよろしくお願いいたします。

78 卒業生全員が営業または技術営業の最前線で現在活躍をいただいております。

79
他大学の学生さんと比べても良い学生さんが揃っています、御校の教育の賜物と感じております、今
後ともよろしくお願いいたします。

80 大企業だけでなく地元の中堅企業に挑戦するチャレンジ精神をもっていただけるのを期待します

81 第一印象としては保守的だと思います。特に転居を伴う就職は拒否する方が多い印象です。

82
地元大学ということもあり、多くの卒業生が活躍している企業でございます。今後も多くの卒業生の
方がご入社とご活躍を希望しております。

83
中部大学さまに限らず、受け身的に動かれる学生さんが多い傾向にあるよう感じられます。自らコ
ミュ二ケーションをとったり主体的に活動できたりする方が活躍する傾向にあると思うので、そのよ
うなことを期待します。

84
中部大学の卒業生の社員が新入社員に一名おります。優しく、穏やかなタイプですので会社説明会で
は先輩社員として登場していただいております。学生さんも人事の社員と話をするよりも笑顔がみら
れて本来の会社の姿も伝えることができているので、大変助かっております。

85
中部大学は総合大学なので、他と比べて他学部との交流がしやすいと思います。そのような特性を生
かして頂ければと思います。

86
直近でご入社頂いた方は情報学科出身で、プログラミングやSE業務への意欲や関心が入社時から高
く、入社後も若手のうちからプログラマのリーダーやSE業務でしっかりとご活躍いただいています。
今後も三重(または名古屋、大阪)で働きたい方を歓迎しています。

87
当社にご入社いただいた卒業生の方は、技術レベルが高いが奢ることなく、進んで後輩指導もできる
バランスの取れた方ばかりです。ぜひ今後も継続してご縁があることを願っております。

88 当社に入社いただく中部大生は優秀で大変助かっています。

89 同期のメンバーの中でも考え方、話の仕方などしっかりしていると感じることができます。

90

特にコロナ禍においては、学生様のコミュニケーション力が不足していると思いますので、そのあた
りの強化をお願いできればと思います。弊社においては、取締役から営業、設計、施工、事務系と幅
広く活躍いただいています。今後も貴学の優秀な学生様を採用させていただきたく、宜しくお願いい
たします。
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91
特に土木系の職種においては、本市のインフラ事業を牽引する素晴らしい活躍をされている方が多数
おります。教育面においても、本市が携われる機会がございましたらぜひご協力させていただければ
と存じます。

92
入社2年目の社員ですが、コツコツと自己研鑽に努めており素晴らしいです。ありがとうございま
す。

93
入社後、事務業務に携わっていただいており、周囲ともうまくコミュニケーションを図り業務を行っ
ていただいている。また、IT系の知識、業務を行う上でのタフさなどは本人十分に能力を発揮いただ
いています。

94 比較的おとなしいイメージを受けます。

95 比較的真面目で控えめな学生が多い印象があります。何にでも積極的にチャレンジする学生の育成。

96 非常に頑張ってくれています

97
非常に多くの卒業生が弊社で活躍しております。例え不足しているスキルがあったとしてもそれを理
解し成長を促すことも企業の役割と認識しておりますので、引き続きよろしくお願いいたします。

98 物事に前向きに取り組む人材が多い様に感じます

99

文系・理系にかかわらず、どの職種に関しても、ITへの理解が必須となっておりますので、IT人材の
育成に力を入れていただけますと幸いです。また、新型コロナ流行以降、特に世代を超えたコミュニ
ケーションが苦手な学生もいるように感じます。デジタル分野に限らず、幅広い体験ができる教育に
期待いたします。

100

平素より、弊社求人活動に対し、ご理解、ご協力をいただきありがとうございます。今後も企業とし
て若手人材の育成課題に取り組んで参ります。業務において発生する課題に対する取り組みについて
の思考、その解決方法を導き出すことが出来るような人材を増やしていければと考えております。今
後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。

101

平素よりお世話になっております。卒業生のみなさんは、ほとんどの方が責任者や若手リーダーとし
て活躍していただいております。また非常にコミュニケーション能力に長けた方や真面目にコツコツ
取り組まれる方が多いと感じています。もちろん、入社当初からではないと思いますが、学生時代に
培った経験が生きておられると思いますので引き続きよろしくお願いいたします。

102 弊社が希望する基準は超えています。今後ともよろしくお願いいたします。

103

弊社では御校の卒業生が大学別では一番多く在籍しております。個人にばらつきは多少ありますが、
県内他校と比べても仕事に取り組む意欲や問題解決などの積極性は優秀だと感じます。教育に関して
は、今まで同様に取り組む意欲や専攻される学問により多くの興味を持っていただくような教育をし
て頂けるとありがたいです。

104
弊社では卒業生の方に大いに活躍していただいております。今年も入社予定の学生の方もおられま
す。今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

105
弊社にご入社いただいた卒業生の方は全員、長きに渡ってご活躍いただいております。真面目で後輩
の面倒見が良いので、総務部の担当としては嬉しい限りです。

106
弊社に入社頂いた御校の卒業生につきまして、日々の業務に真剣に取り組む姿勢や、新しいことを吸
収しようと取り組んでいるという話を、同部署の方から伺っております。他部署からの信頼も厚い人
材であり、今後も御校からこのような人材と出会えるよう心より楽しみにしております。
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中部大学の卒業生に感じること、今後の中部大学の教育・人材育成に期待すること等

107
弊社の中核を担える人材になってくれることを期待しています。日々頑張ってくれています。今後と
もよろしくお願いいたします。

108 毎年良い人材を頂き、誠にありがとうございます。今後ともどうぞよろしくお願い致します。

109 明るく前向きな卒業生が多く、業務でも活躍しています

110
目の前のことをまずは一途に一生懸命取り組んで頂ける方が多いです。更に周りの人を巻き込んで推
進していってもらえる力を今後は期待しています

111
与えられた仕事だけではなく、主体的に自分にできることを探し行動してくれています。今後もご縁
いただけましたら幸いです。引き続きよろしくお願い致します。

112
落ち着きがあり、環境適応能力が高い子が多いと感じています。また、弊社のことを知っていただい
ている割合も多く、大変ありがたいです。今後ともよろしくお願いいたします。

113
理系、文系問わず、論理的思考能力の高い学生さんが多い印象で、即戦力として活躍していただけ、
とても助かっています。メーカーの多い中部エリアならではの、とてもよい教育方針をお持ちだと
思っておりますので、今後もぜひ継続していってください。

114 良い学生さんとの出会いを多くいただけております。引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

115 良い人材が応募してくれるので助かっています引続き宜しくお願い致します。

116 良きご縁をありがとうございます、今後ともよろしくお願いいたします。
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